

*Le Premier ministre cubain
développe un programme de
travail en Angola*

Image not found or type unknown

La Havane, 2 août (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero entamera aujourd'hui son programme de travail en Angola, qui comprend des entretiens, des réunions et des visites de lieux d'intérêt.

Marrero est arrivé à Luanda la veille, en provenance d'Iran, où il a représenté la nation caribéenne à la cérémonie d'investiture du président Masoud Pezeshkian.

À l'aéroport international "4 de Fevereiro", le chef du gouvernement a été reçu par la secrétaire d'État à l'Administration, aux Finances et au Patrimoine du ministère des Affaires étrangères, Maria Fragoso

Pascoal Ramiro, ainsi que par le vice-gouverneur de la province de Luanda, Manuel António Gonçalves.

L'ambassadeur angolais auprès de la nation caribéenne, Cândida Teixeira, et le directeur des Amériques du ministère des Affaires étrangères, Felisberto dos Prazeres Martins, étaient également présents.

Pendant son séjour à Luanda, M. Marrero rendra hommage au héros national et premier président angolais, António Agostinho Neto, ainsi qu'au commandant cubain Raúl Díaz Argüelles, premier chef de la mission militaire de l'île en Angola, décédé le 11 décembre 1975.

Il tiendra également des réunions dans le cadre des relations historiques d'amitié et de coopération entre les deux pays.

Les liens entre l'Angola et Cuba remontent aux années de la lutte pour l'indépendance de l'Angola et, au milieu des années 1970, la nation caribéenne a joué un rôle clé dans la fourniture d'un soutien militaire, technique et humanitaire à ce pays africain.

Dans les années 1990, les relations se sont étendues à d'autres secteurs, tout en maintenant un niveau élevé de relations amicales.

En août de l'année dernière, le président cubain Miguel Díaz-Canel a visité la nation africaine, à l'occasion de laquelle trois accords de coopération ont été signés dans les domaines du tourisme, de la réglementation des médicaments et des investissements.

Le président et la vice-présidente de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, Esteban Lazo et Ana María Mary, respectivement, ont également visité l'Angola en l'espace d'un an.

Entre-temps, le président angolais João Lourenço s'est rendu sur l'île en septembre 2023, pour participer au Sommet du Groupe des 77 plus la Chine, organisé par Cuba (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/361785-le-premier-ministre-cubain-developpe-un-programme-de-travail-en-angola>



Radio Habana Cuba